



2・3月の予定

行事等	2/09(火) 災害対応リーダーミーティング (19:30~20:30)	小田部公民館
会議・定例活動	2/28(日), 3/27(日) 中央公園清掃(9:00~10:00)	小田部中央公園
	2/28(日), 3/27(日) 運営委員会(18:00~19:00)	小田部公民館
	原則として毎週日曜日 子どもソフトボール広場(9:00~11:00)	小田部中央公園

■新春フェスタを開催しました

1月10日(日曜日)、新年最初のイベントである新春フェスタが小田部中央公園で開催されました。これは従来行われていた「どんと焼き」を複合イベントにリニューアルしたもので、今回で3回目でした。

広場の中央にはわらと竹、木材による櫓が建てられ、各家庭からのしめ飾りを入れて朝8時すぎに点火しました。その周囲には竹馬、けん玉、羽根つきと運動会競技「ボールコロコロ」が用意され楽しみました。餅つき(社協協賛)も行われ、小田部小学校PTAこたべクラブに原北小・原北中PTAのみなさんも加わっていただいて30キロをつき上げました。豚汁とぜんざいの振る舞いもありました。約500名においでいた

いただきました。多数のご参加とお手伝いありがとうございました。



■歳末パトロールを行いました

歳末パトロールを12月27日の19時から行いました。今年は従来と形式を変えて各町内(1丁目=小田部東公園、5丁目=小田部西公園、6,7丁目=小田部公民館、南庄5丁目&団地=団地集会所)に集合し、1時間かけて巡回しながら公民館に向かいました。公民館に集合してから交番からの講話を聴き、反省会を行って1年間の活動を締めくくりました。約120名にご参加いただきました。ありがとうございました。



■小田部校区の犯罪発生状況

小田部校区では、昨年(11月まで)に73件の犯罪が発生しました(右図参照)。これは28%(29件)の減少で早良警察署管内の-10%と比較してもかなりの減少になっています。これも校区のみなさまの防犯意識の成果かと思えます。

特に減少しているのが自転車盗で、二重ロックが浸透してきているためと思われる。自転車盗はマンション駐輪場で多く発生しています。自転車用ロックは校区夏まつり等の校区イベントでも配布されていますのでご活用ください。逆に車上ねらいは増加しています。駐車場は明るく、見通しがよくなるように工夫してください。

県内ではご存じのように二セ電話詐欺が猛威をふるっています。大きなお金が関わる時は近所の方に相談するなど、いったん冷静になるよう心がけましょう。

■新年交歓会が開催されました

1月11日(月曜日・祝日)に小田部公民館にて、校区諸団体役員による平成28年小田部校区新年交歓会が開催されました。議員のみなさまに、校区と協定を結ぶ事業者の代表者を加え76名のご参加でした。

昨年に引き続き原北中学校コーラス部による合唱も披露されました。今年もすばらしい歌声をありがとうございました。



犯罪発生件数(いずれも11月末暫定値)

	小田部校区		早良署管内	
		H26比		H26比
刑法犯総数	73	-29	3861	-409
車上ねらい	12	+9	153	-35
自転車盗	13	-13	1289	+14
オートバイ盗	2	-8	439	-88
自販機狙い	1	-2	19	-118
部品ねらい	0	-3	21	-131
強盗	0	±0	2	-4
自動車盗	0	-1	6	-7
性的犯罪	1	1	48	+16
侵入盗	1	-5	159	-46
ひったくり	0	±0	34	+4

■青パトに乗ろう!

だいこんの会の青パトも犯罪の抑止に役立っています。ただし乗っているのは専門職員ではなく普通の校区住民が交代で乗っています。なのであなたも乗れます。平和な小田部校区を守る活動にちょっとだけ力になりたい!という方は、だいこんの会(公民館)までお申し出ください。

小田部校区 この1ヶ月

前号発行以降の校区の動きと、自治協議会および構成団体の活動履歴を記載しています

- 12/24(木) 母子巡回健康相談
- 12/27(日) 歳末パトロール
- 1/09(土) 三校PTA新春凧あげ大会
- 1/09(土) 新春フェスタ 準備
- 1/10(日) 新春フェスタ
- 1/10(日) ソフトボール初め
- 1/11(月) 新年交歓会
- 1/13(水) 青少年育成連合会定例会
- 1/20(水) 男女共同参画協議会定例会
- 1/21(木) 子ども育成会連合会定例会
- 1/24(日) 人権尊重推進協議会研修会
- 1/24(日) 役員会・運営委員会。

1月17,24日 子どもソフトボール広場